

Dans une communication sur son groupe facebook, Chantal Roger Tuile annonce qu'il a été désigné Président de « la brigade anti-sardinards » au Cameroun.

« Unanimement, vous m'avez désigné Président de La brigade anti-sardinard du Cameroun ». Ainsi parle Chantal Roger Tuile, homme politique, chassé du journalisme, par le Conseil National de la Communication, organe de régulation de la presse au Cameroun,

A travers ce groupe facebook qui porte son nom, l'opposant annonce des marches dans les deux capitales (politique et économique) du Cameroun, dès qu'il aura résolu les petits problèmes qu'il traverse en ce moment.

« Dès que je surmonte les petits bobos que j'affronte, nous passons à l'étape des marches de protestations à Yaoundé et douala, pour commencer », dit-il concrètement. Il signale également que cette brigade compte déjà « 3.000 membres régulièrement inscrits ».

Parmi eux figure des médecins, des étudiants, des sauveteurs et 7 militaires. Profitant de cette occasion, Chantal Roger Tuile dit également avoir pris acte de « la fuite » de l'ancien directeur du cabinet civil de la présidence de la République du Cameroun. Il assimile d'ailleurs cela à une fin de règne.

agora-mag/237actu